

Neubau Chirurgische Universitätsklinik Heidelberg 1. BA



ZUSAMMENFASSUNG

Das Land Baden-Württemberg vertreten durch das Amt Vermögen und Bau, Universitätsbauamt Heidelberg, realisiert den 1. Bauabschnitt des Neubaus der Chirurgischen Universitätsklinik Heidelberg - "Im Neuenheimer Feld". Die Fassade kommt von Implenia Fassadentechnik.

DAS PROJEKT

Das Gebäude mit bis zu sieben Ebenen ist in mehrere Bauteile unterteilt. Auf der Dachfläche des Bauteils A befindet sich ein Hubschrauberlandeplatz. **Der 1. BA** schließt unmittelbar an die bestehende Medizinische Klinik an und wird den Ringschluss zwischen Frauen- und Hautklinik, Chirurgischer Universitätsklinik und Medizinischer Klinik herstellen. 2018 soll der erste Bauabschnitt bezogen werden.

LEISTUNGEN IM DETAIL

- Pfosten- Riegelfassade

- Fensterbänder mit Sonnenschutzanlagen
- Vorgehängt hinterlüftete Fassaden aus Alustrangpress-Profilen
- Beton-Fertigteil-Fassadenelemente

FACTS

Standort	Im Neuenheimer Feld 110 , Heidelberg , Deutschland
Status	fertiggestellt
Bauvolumen (Wert unserer Leistungen)	7.2 Mio. EUR
Baubeginn	Juli 2015
Fertigstellung	Oktober 2017
Bauherrschaft	Vermögen und Bau Baden-Württemberg
Architekt	Tiemann-Petri und Partner, Stuttgart

LEISTUNGEN

Fassadentechnik

Ingenieurfassaden



<https://implenia.com/de-at/referenzen/detail/ref/neubau-chirurgische-universitaetsklinik-heidelberg-1ba/>

Creation: 15.02.2026 01:28